



http://www.kameyama.mie.jp/kblog/shirakawa/

亀山市立白川小学校 29号

令和5年1月24日(文責:平野)

「であい ふれあい そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

~土曜授業への参観ありがとうございました <1月21日(土)>~

1月21日(土)に開催いたしました土曜授業には、お忙しい中、

たくさんの保護者の皆様にご参観 いただきありがとうございました。 また、高学年(4.5.6年生)の 保護者様におかれましては、親子工 作へのご参加ありがとうございま した。工作では、指導や、事前の準 備等で、三谷久夫様に大変お世話に なりました。

そして、日頃よりお世話になって おります地域の皆様におかれまして は、児童会が主催いたしました れの会」にご出席をいただきありが とうございました。浅野重信様から は、子どもたちに暖かいお言葉をい ただきました。

当初の予定では、全校もちつき大





会を午前中に行い、つきあげた餅をお世話になった地域の方々や保護者の皆様に召し上がっていただく予定でしたが、今回は三重県の新型コロナウィルス等に関する「医療逼迫緊急アラートを受け」規模を縮小して子どもたちだけで行うこととなりました。お手伝いを予定していただいておりました PTA 役員の皆様や、ボランティアを申し出てくださいました、たくさんの保護者の皆様には、実施変更

にともないご迷惑をおかけしたこと に対し、お詫び申し上げます。規模 を縮小した餅つきの会ではございま したが、6年生の児童全員が餅つき の体験をすることができ、児童全員 おいしいつきたてのお餅をいただく ことができました。



第15回キャリア教育優良教育委員会、学校及びPTA団体等 文部科学大臣表彰を受賞しました

地域の皆様と取り組んできました体験活動によるキャリア教育の 実践が文部科学省に高く評価され、白川小学校が「第15回キャリ ア教育優良教育委員会、学校及び PTA 団体等文部科学大臣表彰」を 受賞することになりました。1月19日 (木) 東京で行われました、 第15回キャリア教育優良教育委員会、学校及び PTA 団体等文部科 学大臣表彰式に学校・地域を代表して学校長が参加してまいりまし た。式には全国各地から、受賞校の先生方が集まっておられました。

受賞に際しまして、これまでお世話になりました地域の皆様に感 謝申し上げます。本当にありがとうございました。

なお、1月21日(土)の土曜参観では、この取り組みの1つと して、5・6年生の子どもたちが、「白川の宝 炭」を販売いたしま

した。大変盛況で、開発 大変なほどでで、 の名はででででででいました。 の名はででででいました。 の名はないました。 はないたが買保は、 で、 がとするとはがはいました。 のとうでではいました。

